

## Comisión Nacional de los Derechos Humanos

Dirección General de Comunicación

"2017, Año del Centenario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos"

Ciudad de México, a 25 de noviembre de 2017 Comunicado de Prensa DGC/394/17

LA CNDH SE CONGRATULA POR LA APARICIÓN CON VIDA DE FUNCIONARIO DE COMISIÓN ESTATAL DE DERECHOS HUMANOS DE JALISCO

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) manifiesta su satisfacción por la aparición con vida del funcionario de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ), quien se encontraba desaparecido desde la mañana del día de ayer.

Desde esta mañana, la Presidencia de la CNDH fue informada por parte del Gobernador de Jalisco y, posteriormente habló con el Presidente de la Comisión Estatal quien le confirmó que fue encontrado el servidor público de la CEDH de aquella entidad federativa.

Asimismo, la Presidencia de este Organismo Nacional tuvo contacto con la Fiscalía General del Estado de Jalisco, quien aseguró que las investigaciones de tal acontecimiento continúan para esclarecer a detalle lo ocurrido.

La CNDH manifiesta que es alentador la noticia de su aparición y la respuesta de las autoridades y se mantiene atenta al curso y resultado de dichas investigaciones, y se congratula una vez más por la aparición con vida del funcionario, al tiempo que reitera su solidaridad a familiares, colegas y personal de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco.